

Tischlerei Sprottenhausen

In der Tischlerei von Sprottenhausen werden mit Sägen, Schleifpapier und Bohrern Aufträge von Bürgern erfüllt. Aber natürlich gibt es auch kreative Arbeit, diese wird dann auf dem Markt verkauft. In der Tischlerei gibt es 7 Plätze, die nicht immer besetzt sind. Ihr könnt euch also auch mal etwas in der Tischlerei bestellen oder sogar selbst dort arbeiten.



ZAHLT EURE STEUERN!

Der Finanzminister

Haus der Kulturen

1. Wer arbeitet heute hier?
Nur Mitarbeiter nämlich Nadja, Pegah, Jo Slowakei
2. Welches Land stellt ihr Heute vor?
Die Slowakei
3. Was habt ihr heute vorbereitet?
Eine Möglichkeit zu backen und die Kultur kennenlernen
4. Welche Sprache wird in der Slowakei gesprochen?
Slowakisch
5. Welche Tradition gibt es in der Slowakei?
Volkstänze
6. Was ist besonders an der Slowakei?
Die Natur ist sehr schön.
7. Was ist das Hauptgericht in Slowakei?
Bryndzove' hams`ky

IN und OUT

IN: Vegetarische Pizza Brötchen und ein Anzug aus Schnee.

OUT: Warme Klamotten



8. Was ist die Hauptstadt von der Slowakei?

Bratislava

9. Welche berühmten Wahrzeichen gibt es?

Schlösser, Ruinen und Naturparks

Sprottenhausener Nachrichten

Kinderstadt Sprottenhausen



Donnerstag, 21. Juli 2022

Da morgen schon der letzte Tag in Sprottenhausen ist haben wir ein paar Fragen gestellt

1. Seid ihr traurig das Sprottenhausen morgen zu Ende ist?

B1: Ja sehr!

B2: Ja

2. Kommt ihr noch mal wieder?

B1: Nein, da ich leider zu alt bin

B2: Ja

3. Welcher Job hat euch am meisten Spaß gemacht?

B1: Zeitung!!!

B2: Weiß ich nicht



Außerdem haben wir gefragt ob ihnen das Essen hier in Sprottenhausen schmeckt. Darauf haben wir ganz unterschiedliche Antworten bekommen. Den meisten hat es sehr gut geschmeckt aber manchen hat es tatsächlich nicht so gut geschmeckt. Uns, also der Zeitung, hat fast alles sehr gut geschmeckt.



Gerüchte Küche

Anscheinend hat sich eine Frau als Kind verkleidet und Leute ausspioniert.

Anscheinend ist Falschgeld im Umlauf.

Ein weiteres Gerücht ist, dass jemand 2mal versucht hat, jemanden zu bestechen.

Außerdem beschäftigt das Künstler Atelier anscheinend Schwarzarbeiter.

Der Ältestenrat hat das ganze Eis, was gestern übriggeblieben ist, gegessen (ungefähr 30 Stück) und dann waren sie 2 Stunden lang auf der Toilette. Kam das Wassereis vorne oder hinten raus..? - M.



STRESS IM RATHAUS

Diesen morgen wurden zwei Bürger stark enttäuscht da ihr Antrag an das Rathaus abgelehnt wurde. Daraufhin hatten sie vor die preise im Kiosk ins unermessliche zu erhöhen. Was ja das genaue Gegenteil von dem Wahlversprechen des Bürgermeisters wäre. Der Stadtrat hatte daraufhin vor ihr Gehalt abzusetzen. Doch danach gab es nochmal ein inniges Gespräch zwischen den beiden Parteien und alles wurde geklärt.

Journalistische Arbeit: Fiona, Mathilda, Nele und Hannes
Redaktion: Anouk, Inga und Hannes Fotos: Fiona